
   
   PROCÈS-VERBAL 
 
   DE LA SESSION ORDINAIRE DU  

   CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

   DE L’ÉCOLE SAINTE-THÉRÈSE 

   TENUE LE 24 AVRIL 2007 

     
Présences 

 
Catye BrièreMmes  Catye Brière, présidente 

 Annick Gagnon 
 Josée Fortin 
 Sylvie Provencher 
 Carole Laprise 
 Annie Beaupré 
 Monia Champagne 
 Manon Belzile, directrice  
 

Absences : Mmes Jennifer St-Laurent 
 Vicky Dufour 
 Christine Pelletier 
 Manon Duhaime 
M. Guy Bergeron  
 

Mot de bienvenue  Mme Brière souhaite la bienvenue à tous. 
  

 
Vérification du 
quorum 

Le quorum est atteint. 

  
Adoption 
de l’ordre 
du jour 

CE-166-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Monia Champagne, 
 
  Que l’ordre du jour soit adopté   

Adoptée 
  
Adoption du 
dernier procès-
verbal  

CE-167-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Annick Gagnon,  
 
  Que le procès-verbal du 27 mars 2007 soit adopté en 
ajoutant la présence de Mmes Christine Pelletier et Monia Champagne. 

 
Adoptée 

 



Parole du public Il n’y a pas de public présent. 
  
Informations et 
correspondance 

Vérifier où est rendue l’enveloppe Comité de parents : Mme Annick 
Gagnon nous fait un compte-rendu du Comité de parents. 

  
Présentation de 
dossiers : 
 
Rapport annuel 
 
 
 
 
 
Prévisions 
budgétaires 
 
 
 
 
Composition du 
C.E. 
 
 
 
 
 
 
Actualisation du 
plan de réussite 
 
 
 
 
Consultation sur le 
bulletin 
 
 
 
 

 
 
 
Mme Belzile rappelle que le Conseil d’établissement doit présenter un 
rapport annuel aux parents et à la communauté.  Elle propose que tous les 
membres participent en déterminant quelles réalisations les ont le plus 
interpellées.  La présidente et la directrice verront à la rédaction de ce 
rapport. 
 
Mme Belzile informe les membres qu’étant donné les récentes élections, 
le budget provincial n’est pas encore adopté.  Il nous faudra donc 
attendre avant de faire le budget de l’école.  Advenant le cas que les 
paramètres ne soient sortis au début juin, nous procèderions avec ceux de 
l’an passé et verrions à ajuster tout cela à la révision budgétaire. 
 
CE-168-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Carole Laprise,  
 
  Que l’on conserve le statu quo pour la composition du C.E., 
c’est-à-dire, 6 parents dont un représentant de la clientèle EDHAA et 6 
membres du personnel de l’école. 

 
Adoptée 

  
Mme Belzile présente les travaux concernant l’actualisation du plan de 
réussite de l’école et demande aux membres leur contribution pour le 
rapport annuel. 
 
20h15   M. Guy Bergeron est présent. 
 
 Mme Belzile présente les documents relatifs à la consultation des 
parents concernant le nouveau bulletin.  Mme Carole Laprise explique aux 
membres les critères que les enseignants ont utilisé pour choisir les 
différentes légendes du nouveau bulletin.  Les membres procèdent au 
choix du bulletin tel que recommandé par les enseignants.  Les membres 
choisissent de ne pas aller consulter les parents se fiant aux 
recommandations des enseignants. 
 



CE-169-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Sylvie Provencher,  
 
  D’approuver le choix du bulletin fait par l’équipe-école de 
Ste-Thérèse. 
 

Adoptée 
Activités de fin 
d’année 

CE-170-07  Il est résolu, sur proposition de Mme Monia Champagne, 
 
  Que les activités prévues pour chacune des classes soient 
approuvées. 
 

Adoptée 
Demandes de 
services 
complémentaires 

Mme Belzile fait part des demandes de services complémentaires  pour 
2007-2008.  Elle souligne qu’il s’agira du statu quo par rapport à cette 
année soit :   3½ jours de psychoéducation; 
   18 heures de tech. en éducation spécialisée; 
   80% en orthopédagogie. 
 
CE-171-07  Il est résolu, sur proposition de Mme Anick Gagnon, 
 
  Que ces demandes soient approuvées. 
 

Adoptée 
École en santé 
Iso-actif 

CE-172-07  Il est résolu, sur proposition de M. Guy Bergeron, 
 
  Que le programme Iso-actif ainsi que toutes les activités  
qui s’y rattachent soient approuvées telles que présentées. 
 

Adoptée 
Autres sujets : 
 
Garde-robe 
scolaire 

 
 
CE-173-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Josée Fortin, 
 
  Que  les essayages et achats n’aient lieu qu’au mois d’août 
et que Frérot Soeurette envoie une facture fictive en mai à tous ces 
clients afin de vérifier les vêtements qu’ils souhaitent se procurer en 
août.  

Adoptée 
Levée de 
l’assemblée 

CE-174-07 Il est résolu, sur proposition de Mme Josée Fortin, 
 
  Que l’assemblée soit levée.  Il est 21h08. 

 



            
Manon Belzile, directrice     Catye Brière, présidente 
 

 
 
 
 
 


